

## Noël à l'orphelinat AEODA Chaîne de solidarité autour de ses pensionnaires



Photo : Frédéric Serge Long

L'international gabonais de football, Axel Meyé, NG Bling et Tempête du désert, ainsi que l'humoriste Decozinho, en communion avec les enfants.



Photo : Frédéric Serge Long

Séquence d'un repas offert aux pensionnaires de l'orphelinat AEODA le 24 décembre dernier.

**Frédéric Serge LONG**  
Libreville/Gabon

**SITUE** au premier campement (commune d'Akanda), tout au fond d'une bretelle non goudronnée, l'orphelinat AEODA fait partie de l'une des maisons d'accueil pour enfants abandonnés faisant le moins parler d'elle.

Une visite des lieux, à la veille de Noël, le 24 décembre dernier, nous a donné l'occasion de découvrir que malgré la difficile réalité quotidienne que vivent ces pensionnaires à qui il manque tout, une chaîne de solidarité s'est tissée autour d'eux. Comme c'est le cas depuis trois ans, la veille de la fête de la Nativité. Dans un enclos de fortune à l'intérieur de laquelle se

trouvent une petite maison de deux chambres et trois autres petites pièces construites en planches sur le côté, ce centre qui compte actuellement 76 enfants-orphelins (24 présents sur place, et les autres logés dans des studios de location ailleurs), avait également réuni plusieurs enfants invités. Entre le repas, jeux et attractions, scènes de danse et distribution des jouets, ceux-ci

pouvaient, le temps d'une journée, oublier leurs soucis et se laisser aller à la fête. Parmi les personnes venues, ce 24 décembre, leur apporter un peu de chaleur, les artistes de musiques urbaines NG Bling et Tempête du désert, l'humoriste Decozinho et l'international gabonais de football Axel Meyé Me Ndong venu, lui, les bras chargés de provisions. Un

autre professionnel de notre pays, Franck Engonga Obame, qui n'a malheureusement pas pu effectuer le déplacement, a envoyé des cadeaux. Depuis trois ans, l'agence de communication "Events Do Service Pro" œuvre pour la réussite de ce "Noël pour tous", en suscitant la mobilisation et des élans de cœur autour de cette maison d'accueil au sein de laquelle la vie est très loin

d'être un long fleuve tranquille. Car, plusieurs pensionnaires n'ont pas pu être scolarisés à ce jour pour, entre autres, défaut d'actes de naissance. En plus, l'accès à l'eau potable et à l'électricité reste un luxe pour eux. Et l'insertion professionnelle des plus grands n'est toujours pas évidente. Du coup, les apports et l'accompagnement extérieurs restent très attendus.

### Arbre de Noël du Samu social...

## Des jouets et des fauteuils roulants pour les "samu socialisés"

**R.H.A**  
Libreville/Gabon

**A** l'occasion de la célébration de la fête de la nativité, le S social gabonais a organisé, le week-end écoulé, un arbre de Noël au profit de 300 enfants issus de familles défavorisées. Les bénéficiaires sont des bambins préalablement

enregistrés à la suite d'une consultation médicale dans cette structure d'aide sanitaire et sociale. Pour le responsable de cet établissement, « il fallait venir en aide aux familles vivant dans la précarité en cette période de fête. » Pour la circonstance, les bana "samusocialisés" ont eu droit à un goûter de Noël et durant cette journée ré-



Photo : R.H.A

créative. Auparavant, les personnes du troisième âge vivant avec un handicap étaient à

**Une dame du 3e âge recevant son fauteuil roulant des mains du coordonnateur du Samu social gabonais.**

l'honneur. Elles ont reçu 130 cannes anglaises et une trentaine de chaises roulantes manuelles et électriques aux personnes du troisième âge, souffrant d'un handicap. Pour être bénéficiaire d'une chaise ou d'une canne anglaise, il suffit de se rapprocher du siège du Samu social, ont indiqué les responsables.

### ...et du Rotary club Libreville-Doyen au CHU mère-enfant Jeanne Ebori

## Une aire récréative et des jouets pour les enfants en consultation



Photo : DR/ L'Union

Les Rotariens distribuant des cadeaux à l'ensemble des enfants venus en consultation, en compagnie de leurs parents.



Photo : DR/ L'Union

Une vue de l'aire récréative offerte par le RC Libreville-Doyen à la Pédiatrie du CHU mère-enfant Jeanne Ebori.

**I. I**  
Libreville/Gabon

**IL** y avait de la joie jeudi dernier à la pédiatrie du Centre hospitalier universitaire (CHU) mère-enfant Jeanne Ebori. En cette veille de la Noël, le Rotary club (RC) Libreville-Doyen est passé avec un chariot bien lourd. Les Rotariens, mués en "Père Noël", y ont

déchargé une aire récréative comprenant plusieurs composantes (toboggans, balançoires, jeux de société, jeux de mobilité, etc.) dans la salle des consultations du service pédiatrique. Une dotation à la quelle il faut ajouter un téléviseur avec un abonnement d'une année à des chaînes câblées. « On va renforcer ces équipements chaque fois

qu'on aura l'occasion », assuré le président du RC Libreville-Doyen, Eric Kouakou. Et pour ne pas faire les choses à moitié, les Rotariens ont également distribué des cadeaux à l'ensemble des enfants venus en consultation ce jour-là, en compagnie de leurs parents. C'est le chef du service Pédiatrie du CHU Jeanne

Ebori, Pr Simon Ategbo, et son équipe qui ont accueilli les Rotariens, qu'ils ont chaleureusement remerciés aux noms des jeunes bénéficiaires. Pour le Pr Ategbo, ce genre de don est de nature à gommer le côté tristounet de l'hôpital. C'est aussi le lieu où l'on vient surtout pour recouvrer la santé et la joie de vivre, a ajouté le professeur de pédiatre.



LEBEK 2018